



## Protokoll für die Sitzung am 19.04.2016

### Formalia

#### I. Feststellung der Anwesenheit

- Sitzungsbeginn: 18.38Uhr
- beschlussfähig mit 14 von 17 stimmberechtigten Mitgliedern, davon:

Mitglied/Anwesenheit	Anwesend	Abwesend	Amt ruht
Alina Peesel	x		
Andre Berger	x		
Anna Domanja			x
Benjamin Gutzmann	X		
Eklavyya Popat			x
Fabian Rostan		X	
Fiona Heiser	x		
Jonas Jäckel	x		
Jonas Schmidt		x	
Lisa Bauer	x		
Luisa Kauert	x		
Maike Wehmeier	X(ab 18.55)		
Norman Lampe		x	
Paulina Petrat	x		
Pia Ebeling	x		
Robert Schlick			x
Stefanie Kohl	x		
Thilo Buchien	x		



Tim Deutschmann	X (ab 19.06Uhr)		
Tom Franitza	x		

– Gäste: Stephan Becker

- II. Genehmigung der Tagesordnung:** genehmigt
- III. Genehmigung alter Protokolle:** vom 12.04.2016  
Protokolle vom 12.04.2016 genehmigt.
- IV. Finanzbericht (außerhalb des Protokolls)** gegeben
- V. Sitzungsleitung:** Paulina Petrat, **ProtokollantIn:** Luisa Kauert
- VI. Tagesordnungspunkte**

### 1. Rückblick Spieleabend – Jonas J., Fiona, Benjamin

Benjamin merkt an, dass es anfangs sehr ruhig war und nur der FSR da war, schiebt das auf das Tagelicht. Voll wurde es ab 21.30Uhr. Ein ganzer Tisch sei von HSE besetzt gewesen. Es ging bis halb 2. Thilo merkt an, dass 30 bis 35 Leute da waren, davon viele FSR-Vertreter(auch von anderen) und Informatiker. Er regt an, den Spieleabend zu überdenken, weil so wenig Studenten da sind. Ganz streichen oder mit etwas kombinieren wäre sein Vorschlag. Pia fand es sehr gut, Konzept überdenken findet sie auch gut, aber ganz streichen nicht. Man sollte die eigenen Studenten noch mehr erreichen. Nur 40 Leute seien nicht schlimm. Thilo denkt, dass mehr Feedback über die anstehenden Evaluationsbögen kommt.

Es wurden 70Euro eingenommen, Thilo weiß aber nicht, wie viel wir für die Getränke noch bezahlen müssen. Fritz-Cola ging gut, Bionade nicht, merkt Benjamin an.

GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Maike kommt 18.55Uhr.  
Beschlussfähig mit 13 von 16 stimmberechtigten Mitgliedern.

### 2. Grillen – Tom, Norman, Paulina, Jonas J.

Die Helferliste wird rumgereicht. Die Professoren und die Sekretariats-E-Mail-Adressen sollen angeschrieben und eingeladen werden. Pia merkt an, dass immer 2 Leute am Grill sein sollen und man ihn eine halbe Stunde vorher anmachen soll. Wir sollten auf jeden Fall 16Uhr anfangen mit dem Aufbau. Der Grill muss auch aus dem Keller geholt werden. Die Grillbänke müssen am nächsten Morgen auch wieder in den Stura gebracht werden.

### 3. Studiengangskoordinatoren entsenden – Fiona

Fiona fragt, ob sich bei Abfallwirtschaft und Altlasten etwas ergeben hat. Nach dem Grillen jemand zu finden, ist zu spät. Alina merkt an, dass es auch möglich ist, dass es keinen Studiengangskoordinator gibt. Es kann sein, dass der FSR dann mal Aufgaben übernehmen muss.



Paulina möchte als neue Studiengangskoordinatorin für HSE nicht mehr in der Studienkommission sein. An ihre Stelle in der Stuko möchte nun der HSE-Student Stephan Krüger treten. Der Entsendungsvorschlag lautet demnach wie folgt:

<b>Entsendete(r)</b>	<b>1. Vertreter(in)</b>	<b>2. Vertreter(in)</b>
Herr Tom Franitza	Frau Alina Peesel	Frau Anna Domanja
Frau Lisa Bauer	Herr Fabian Rostan	Herr Thilo Buchien
Herr Stephan Becker	Frau Stefanie Kohl	Frau Pia Ebeling
Herr Stephan Krüger	Herr Benjamin Gutzmann	Herr Jonas Schmidt
Frau Fiona Heiser	Frau Nele Wotha	Frau Maike Wehmeier
Herr Norman Lampe	Herr Jonas Jäckel	Herr Tim Deutschmann

Antrag: Der FSR Hydrowissenschaften möge den obenstehenden Entsendungsvorschlag beschließen.

Antrag einstimmig angenommen.

#### 4. ESE-Zwischenbericht – Luisa, Maike

Liste ist per Email rum, zur Terminvorstellung.

Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Tim ist da (19:06) beschlussfähig mit 14 von 17 stimmberechtigten Mitgliedern

Frau Görner hat Fragen zur Musik

Montag ist Feiertag, daher nur 4 Tage Erstwoche

2 Führungen sind am Donnerstag geplant

1. Woche Kneipentour, ab 19:30

13.10. Grillen im Traumtänzer (Bachelor und Master zusammen)

Spiele- & Infoabend

HSE Frühstück, soll auch für andere Erstis gemacht werden

26.10. Erstiparty im Aqua (Vertrag vorher sinnvoll, Kalkulation sollte feststehen)

Großer ESE-Tag: Mittwoch

Morgens Campusführung

Einführungsveranstaltungen

Infoveranstaltung für HSE

Die Frage ist nach einem Budget für die Erstis – das Startup Unternehmen Hydrophil würde gegen Geld etwas dazugeben.

Früher gab es ca. 50€ für Slub Tüten

Gesamtkosten für ESE sollten berücksichtigt werden

Idee: Werbung für FSR, dazu Angebot für bedruckte Quietsche-Entchen (Feuerzeuge, Flaschenöffner, Kulis)



Thilo bräuchte einen Gesamtkostenüberblick zur Entscheidung

## 5. FSR-Banner – Luisa

Alle möglichen FSRe haben ein Banner, Luisa hält es für öffentlichkeitswirksamer als unsere Papierzettel.

Luisa würde die Bestellung und die drei Kostenvorschläge übernehmen, nur die Gestaltung muss jemand anders machen.

Verwendung bspw. Für Uni-Tag, Grillen, ESE.

Vorschlag: Nur Fachrichtung (Tim), Fiona möchte den FSR damit bewerben

Fiona guckt sich das morgen mal an.

## 6. StuMeTa – Maike

Maike fragt, ob die StuMeTa gefördert werden kann. Thilo merkt an, dass wir das dann allen anderen Anmerken wollen. Fiona sagt, dass solche Veranstaltungen generell mit 25Euro pro Person gefördert werden. Pia meint, dass das nicht öffentlich beworben werden muss, da jeder Student den Antrag einfach stellen kann. Generell ist nächste Woche Anmeldeschluss. Maike muss einen Antrag stellen. Der Antrag muss für eine bestimmte Sache gestellt werden, z.B. die Fahrt oder den Teilnehmerbeitrag.

Antragsteller: Maike Wehmeier und Lisa Bauer

Antrag: Der FSR Hydrowissenschaften möge beschließen, dass Maike Wehmeier und Lisa Bauer für den Besuch der StuMeTa vom 04.05. bis 08.05.2016 jeweils 30 Euro Zuschuss zum Teilnehmerbeitrag von 38Euro pro Person erhalten.

Einstimmig angenommen.

## 7. Helfer Wasserseminar

Das Wasserseminar findet am 17. Juni statt, einem Freitag. Frau Junker möchte gerne Helfer haben. Pia findet es nicht in Ordnung, dass der FSR das tut, es sollte lieber ein Studentenjob sein. Dann würden auch Leute die Aufgaben übernehmen. Fiona merkt an, dass die Idee des Kaffekochens von Studentenseite kommt, deswegen sollen die Studenten auch helfen, ansonsten gibt es keine Getränke. Wir machen Werbung im Newsletter und suchen sonst erstmal keine Helfer.

## 8. LaNaWi-Orga-Team – Fiona

Am 10. Juni findet die LaNaWi statt. Hauptaufgaben sind Grillen. Alles andere macht Frau Görner (Stellwände, Modell und Co). Benjamin und Jonas organisieren das. Wir müssen



deutlich mehr Fleisch als letztes Jahr kaufen!  
Am 10.Mai findet das nächste Treffen für die LaNaWi statt.

## 9. Sponsorbeauftragter – Norman

Vertragt

## 10. Leitfaden-Verantwortlicher – Pia

Pia hat alte Leitfäden gefunden und merkt an, dass die Leitfäden nicht gut organisiert sind. Sie möchte gerne einen Verantwortlichen dafür haben (Aktualisierung, Ausdrucken, nur einen Leitfaden pro Veranstaltung ...). Einkaufslisten, Teilnehmerzahlen und Begründungen für viele/wenige Besucher der Veranstaltung sollten von jeder Veranstaltung da sein, alles aber in einer Datei sein. Es sollten auch Leitfäden digitalisiert werden, die nicht als Datei existieren.

Stephan macht den Leitfadenbeauftragen.

## 11. Stura-Vertretung

Andre kann diesen Donnerstag nicht, Tom hat keine Zeit mehr, die Vertretung zu machen. Wir brauchen generell Ersatz für die Vertretung. Alina würde die Vertretung übernehmen, kann diesen Donnerstag aber nicht. Die Vertretung kann vorher entsendet werden, dann hat sie auch Stimmrecht.

## 1. Anstehende Aufgaben/Termine/Sonstiges

### a. Sonstiges / Informationen:

-Evaluation TUDIAS: Wir sollen melden, welche Sprachkurse evaluiert werden sollen. Der Englisch Hydro-Kurs soll evaluiert werden.

-Kautio Biertisch – Fiona

GO-Antrag auf Neufeststellung der Beschlussfähigkeit: Stefanie ist gegangen.

20.06Uhr. Beschlussfähig mit 13 von 18 stimmberechtigten Mitgliedern.

-Wasserball: Thilo fragt, ob wir als FSR eine Veranstalterhaftpflicht haben. Pia sagt, dass man beim Stura bei allen Veranstaltungen die Haftpflicht aktivieren kann. Dies sollten wir auch für das Grillen tun. Wir sollten das generell wieder einführen. Eine E-Mail an Frau Lippmann reicht.

Unterschreibt der FSR für Gema und Stadtanmeldung für das Tusculum? Ja.

-Benjamin trifft sich regelmäßig mit Leuten, um einen Leitfaden zu schreiben, wie der FSR funktioniert.

GO-Antrag: Andre geht um 20.13Uhr. Beschlussfähig mit 12 von 18.

### b. Anstehende Aufgaben.

- Gummiringe, Flipchartbögen über TUUWI bestellen

- StudKoos entsenden



- FSR-T-Shirts bestellen
- Gruppenfoto mit neuen T-Shirts
- Leitfaden Spieleabend ergänzen
- c. TOPs für die nächste Sitzung: Grillen,
- d. Sitzungsleitung und Protokollant für nächste Sitzung: Benjamin macht Protokoll, Fiona macht Sitzungsleitung
- e. Termine
  - 21.4. Wanderung mit Arvid
  - 27.4. Grillen
  - 29.4. ab 15 Uhr Vernetzungstreffen bei Chemikern CHE/183
  - 29.4. – 30.4. Workshop zur Qualitätssicherung in Leipzig
  - Bis 30.4. Studiengangskordinatoren über FakRa melden
  - Ende April Flunky-Ball-Turnier für FSR-Teams ???
  - 3.5. Arche Nova Vortrag
  - 04.05. – 08.05. StuMeTa in Kiel
  - 10.5. LaNaWi-Treff
  - 28.5. Uni-Tag
  - 2.6. Wasserball
  - 4.6. Stuko-Workshop zu Änderungsvorschlägen
  - 10.6. LaNaWi
  - 17.6. Wasserseminar
  - 3.7. Schlauchboottour
- f. Themen für Newsletter: Helfer für Wasserseminar

## 2. Berichte aus den Gremien und to-do für die nächsten Sitzungen der Gremien

Gremium	Entsendete Studenten bzw. FSR-Vertreter	TOPs
Studienkommission	Tom, Lisa, Stephan, Paulina, Fiona	Am 2.5.
Fachausschuss	Stefanie, Fiona	Am 23.5.
Studentenrat	André	War am 7.4.
Prüfungsausschuss	Thilo, Tim, Paulina	
Fakultätsrat	Stefanie	War am 14.3.

Sitzung um 20.24 Uhr geschlossen.